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変えた方がいい ビブリオバウムと百万石のセンスが結びつかない。百万石を無理矢理ねじ込まれた感がある。不快。

短く呼びやすい愛称が良いと思う

もう一回大々的に募集したら？こんな名前の図書館には絶対行かないし、使った税金返して欲しいわ

百万石に頼りすぎる。

愛称は5文字以下が良い。百万石は老害の象徴

百万石を付けると長すぎる

２件しか応募なかったんですか？

なんでも百万石つけるつもりか？と思われても仕方がない。

意味がわからないことはやめてください。

カッコ良くとか流行に乗る必要はない。斬新であるなら長く使える愛称を！

愛称は発声されるほか、文字として様々な文章に書かれることを考えたら、呼びやすく短いものが良いのではないか。

そもそも「石川県立図書館」は七文字であるのに体し、それは十文字であり正式名称より長いのは如何なものか。

やはりもっと呼びやすく、覚えやすい名前の方が良いかと思います。

は行の濁音が入り過ぎで、これでは早口言葉じゃないか

ダサい

反対反対と言っているうちになんだかいい馴れてきました。変ですね。

県立図書館だからケントで良いがんないが?

たぶんこういうアンケートあってもなんら反映されず結局ビブリオバウムという言いにくいバームクーヘンのような愛称になる

んだろうなって思っています。何度見てもビブリオバウムは舌噛みそうなので決まっても「県立行ってくるわ」となって愛称は

忘れる気がします。無理にお洒落な愛称なんて要らないのにと思います。愛称があったほうが県民が関心持つと思うのでしょう

か。そうならもっと簡単な言いやすい愛称にするべき。せっかく素敵な図書館になりそうなのに愛称はうーんとしか思えませ

ん。

腸炎ビブリオを連想するのでビブリオは外した方が良い。

公募したのに、職員が百万石付けるとか、余計な事するな。

なんのために公募したのか。どういう経緯でこの名前に決まったのか。県民に分かりやすく説明して欲しい。

話にならない。　誰にも呼んでもらえない愛称をつけられた建物の気持ちにもなってほしい。

腸炎ビブリオという食中毒があるの知らないんですかね？世間の笑い物です

なんでも百万石をつければいいというネーミングセンスがダサすぎる

こんな恥ずかしい名前辞めてー

すぐに口に出せないのでは「愛称」とはいえない。提案者が２人では、多くの県民の声とはいえないのでは?

愛称は利用者が親しみを込めて呼ぶものだと思うので、百万石は絶対必要ない。県図書など、以前から呼ばれていた呼称でいい

のではないのでしょうか。？どうしてもつけなければいけないのなら以前からの呼称プラス一単語ぐらいがいい。

愛称は自然に生まれるもの。

素直にビブリオテカでいいのでは

覚えてもらいたいという意志が全く感じられないです。

そもそも愛称は不要 若者は個別に勝手につけるし、年寄りにカタカナは覚えられない。

そもそも愛称など後から自然とついてくるものですが、今回の騒動で周知されたのでそのままでいいと思います。

呼びやすさが愛称なのであって、読みにくいのはそもそもナンセンス。

理想をいえば、自然に生まれて来るものがあれば、それが良かった。行政側から公募して決めても、個々に響かなければ、浸透

は難しいと思います。

愛称の必要性がよくわからない。百万石図書館とかにすれば一番わかりやすい。無理やり横文字使ってカッコ良くする必要はな

いと思う。

覚えにくいと思っていたけど、覚えてしまった

多分皆さん県立図書館って言うでしょ

愛称は3文字までだよね。

センスがないネーミングは田舎者丸出し。東京に住む地元民としては恥ずかしくてしょうがない。

そもそも愛称などというものは、利用する側から自然発生的に生まれてくるもので、供用も開始開始されぬうちから愛称を利用

者に押し付けること自体が間違っている。

百万石は不要だと思います。

愛称なんて誰かが決めるものではなくて、いつの間に定着しているものではないでしょうか？まだ、愛着もないのに、先に愛称

を決めるなんてなんだか変です。

愛称にしたいなら、4文字程度の呼びやすいものにしないと定着しないと思う。

これで良いと思ったその恥ずかしい頭を、何とかしたらどうですか？

呼びにくいし愛称をつける理由もわからない。たぶん呼ばない。

ビブリオバウム？　オシャレな愛称ではありますが、そう聞いて、図書館はイメージしにくいです。

外国語や、外国語をもじった言葉を使う意味がわからない。

石川県立図書館、これだけで必要十分。新築した石川県立中央病院には愛称無いですよね。公共建築物は愛称要らないと思いま

す。新国立競技場然り。

このままでいい 全然言いづらくない。むしろ考えた人すごい

百万石はいらないけど、ビブリオバウムはあり。かわった名前は最終的には印象に残ります。

そもそも、言いにくければそれなりに個々が工夫すればいい。ビブの図書館とか、ビブちゃんとか短縮した今時の読み方でいい

んじゃん。これだけ悪名で注目されることこそが、宣伝効果もあって良しと捉えるべきです。批判があるから変える、なんてそ

れもおかしい。公共機関は丸く納めようとする傾向があるのが良くない。インパクトを強調するべき。

抵抗感があり、かつ声を上げるのは、高齢の方が多い気がします。なるべくバランスの良い年齢層から声を拾うべきでは。もし

くは、特に異論がなければ声を上げない人もいることを考慮すべきかと思います

そもそも応募して考えてくださった方がいるので、その方の気持は大切にしたい。が、次の似たような機会があれば、正式名称

より短い愛称がいいと思います。

21美の様に統一した呼び名を早く浸透させたら良いと思う。

2件しかなかったのに選ばれたことがおかしい、と言うならわかりますが、センスをとやかく言うのは、その名前を一生懸命考

えた方に対し、とても失礼で、思いやりを感じられません。２件しかなかったのですから、ほぼ、個人への攻撃になっていると

思います。考えた方には非はないはずなのに、センスが無い！と言われて一体どのような気持ちでいらっしゃるのでしょうか？

まるびぃだって、みんな21美って呼んでるし、勝手に呼びやすいように省略して呼ぶようになると思います。県立図書館、と

か、ビブバとか（笑）

名称が長いとき、略称がどう浸透するか気になります。

少しダサいけど良いのではないか

大した問題ではない

興味無いのでどちらも 誰の作品か？氏名を開示して欲しい。

愛称「百万石ビブリオバウム」についてどう思いますか？　アンケート全コメント


